

Face Fine II !! がんば (顔晴る II !!)

四日市市立西陵中学校 (HPアドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/~seiryo/>) 第10号

「西陵中学校文化祭」 すてきな合唱・すばらしい展示作品・三味線芸術鑑賞

11月2日(木)に、「西陵中学校文化祭」がありました。

学校にすてきな歌声が響いていた合唱の取り組みも、すでに懐かしく感じます。

合唱コンクール当日の私たち2年生の合唱は、指揮・伴奏・歌声が“三位一体”となって、体育館にとても、とてもすてきな合唱を響かせていました。

学級合唱。まずは2組の『心の瞳』です。不安と緊張の中、体育館に2組の歌声が響き渡ります。「このころのひとみで〜♪」と、一小節目を指揮者のもと、伴奏に乗り、きれいなハーモニーとともに心に響く歌声で歌い始め、最後まで2組の合唱を歌い上げました。一方、1組は2組の合唱を先に聴き、緊張感が最高潮に達した中での出番となりました。「ほら〜♪」と『この地球のどこかで』を歌い始めます。歌詞を伴奏と指揮に乗せ、2組同様に心に伝わる合唱を歌い上げ、すてきな調和のとれた、これもまた1組の合唱を披露してくれました。優秀賞は1組となりましたが、両クラスとも甲乙つけがたい合唱でした。



そして、学年合唱。1年生のときもパワフルな歌声を響かせてくれていましたが、2年生となった今年は、それを上回るパワフルな声量かつ音の調べに乗った、そして指揮、伴奏、歌声の各パートが一つになった合唱で、課題曲『青葉の歌』を披露してくれましたね。特に、指揮のもと伴奏に乗り始まった「ラ〜ラララ〜♪」ととてもすてきな学年合唱に仕上げ、歌い上げていました。やはり、“歌の力”を持つ学年だとあらためて感じました。2年生の素敵な歌声をありがとう!

展示作品。2年生は、技術の木工作品と美術の牛乳パック作品、1年生のときの自然教室の個人新聞、2年生職場体験学習のPRポスターでした。また、文化部の作品とともにどの作品もすばらしく仕上がっていて、みんなの一生懸命さが伝わる作品でした。

今年の芸術鑑賞は「三味線の(イケメン)三弦士」でした。普段、なじみのない三味線の音色の心地よさに気持ちよくなり、また圧倒される三味線の音量のパワフルさに、日本の伝統文化の凄さと感じましたね。

全国瞬時警報システム(Jアラート)の

全国一斉情報伝達訓練のお知らせ

日時：平成29年11月14日(火) 11:00

場所：市内全域の防災行政無線

吹鳴内容：

上りチャイム「これは、Jアラートのテストです」×3回

「こちらは広報四日市です。」一りチャイム
(四日市市役所危機管理室からの通達を転載)

《2年生着付け教室のお知らせ》

毎年恒例の「着付け教室」です。普段、着る機会の少ない“浴衣”の着方や作法などを学ぶ授業です。

是非、保護者の方もご参観ください。

日時：11月8日(水)

3限目(11:00~11:50)2年1組

4限目(12:00~12:50)2年2組

場所：武道場